



## SOSOK

### Jabat Irjen Kemenkes

**OSCAR** Primadi, putra daerah asal Kalimantan Barat, kelahiran Kampung Bangka (Jl Imam Bonjol Pontianak) resmi menjabat



Oscar Primadi

sebagai Inspektur Jenderal Kementerian Kesehatan Republik Indonesia. Ia dilantik sebagai pejabat eselon I oleh Menteri Kesehatan RI, Nila Farid Moeloek di Jakarta, Senin, (19/2). Ia menggantikan Purwadi.

“Ini amanah yang tidak ringan. Menyangkut bagaimana mengawal, mengawasi, dan mendampingi, terkait pemanfaatan kesehatan di Indonesia,” ujarnya saat dihubungi via telepon, kemarin.

◆ Ke Halaman 7 kolom 5

### Jabat Irjen Kemenkes

Sambungan dari halaman 1

Ia menekankan, apa yang sudah menjadi predikat Kemenkes selama ini harus tetap dipertahankan. “Capaian Kemenkes empat tahun ini bagus. Predikat selalu wajar tanpa pengecualian (WTP). Minimal ini yang harus kita raih. Memang bukan sesuatu yang bagaimana, minimal harus gitu,” kata ayah dua anak, kelahiran 56 tahun lalu ini.

Dalam konteks pengawasan, menurutnya harus ada perubahan, di mana tidak sekadar mengaudit, tetapi dibarengi upaya pendampingan dan penguatan terhadap satuan kerja. Penguatan harus dilakukan supaya tidak ada celah pemborosan anggaran.

“Pelaksanaan anggaran secara efektif efisien harus dilakukan. Karenanya upaya penguatan terhadap pendampingan itu harus jadi perhatian kita,” ujarnya.

Tidak lupa ia mengingatkan tentang pentingnya peran teknologi informasi. “Artinya dalam konteks ini, kita pahami IT (teknologi informasi) bisa menjadi alat (*tools*) untuk meringankan beban kerja kita. Ini karena rentang kendali Indonesia tidak ringan, dari ujung Barat sampai Timur. Jadi betul-betul harus kita buat inovasi agar lebih baik ke depan,” jelasnya.

Penguatan pendampingan yang tidak sekadar pengawasan menjadi fokus pertama program Oscar sebagai Irjen. “Minimalisir kecurangan,

yang ke daerah juga harus dikuatkan. Pembiayaan dari pusat juga masuk daerah, harap dikelola transparan, terbuka, betul-betul *good governance* dikedepankan,” katanya. Di

Kalbar, Oscar pernah menjadi dokter gigi di RSUD Soedarso Pontianak (1987-2000), Kadis Kesehatan Pontianak (2000-2004), Kadis Kesehatan Kalbar (2004-2009), dan Direktur RSJ Kalbar (2009-2011). Karir Oscar di Kemenkes diawali sebagai Kepala Pusat Standarisasi dan Pendidikan Berkelanjutan BPPSDMK (2011-2013), Kepala Pusat Data dan Informasi Setjen (2013-2016), dan Kepala Biro Komunikasi dan Pelayanan Masyarakat Setjen (2016-2018). (*mde*)